



Liberan a Diego Fernando Loz...



Mosquera: "Tenemos que aprovechar y..."



Mariana Ochoa revela condiciones de los...



Tamará Falcó protagonizará el...



Este Ford GT de 2005 con 5.000 km está a...



Sectores que más desconfianza genera...

Semana

Liberan a Diego Fernando Lozano, contratista de Ecopetrol que había sido secuestrado en el Catatumbo

Francisco Bernal Gutierrez Hace 2 horas



© Proporcionado por Semana Ingeniero liberado, Diego Fernando Lozano

Durante la madrugada de este viernes fue liberado en el Catatumbo el ingeniero de **Petróleos** Diego Fernando Lozano, **contratista de Ecopetrol** que había sido secuestrado el pasado 13 de enero en la vereda M14, zona rural de Tibú, Norte de Santander.

El ingeniero había sido secuestrado por hombres armados, al parecer disidentes de las Farc, mientras se movilizaba a bordo de su camioneta.

Diego Fernando Lozano fue entregado en las últimas horas a una comisión humanitaria conformada por la Personería de Tibú y la Defensoría del Pueblo.

"En las últimas horas se logró esta labor humanitaria a través de la Personería municipal, para traer de vuelta a la libertad al ingeniero Diego Fernando Lozano. La entrega se produjo en zona rural del municipio de Tibú, él se encuentra en buenas condiciones a espera de reencontrarse con su familia", dijo Jhon Ascanio, personero del municipio de Tibú, en diálogo con W Radio.

Por su parte, Katty Trujillo, esposa del ingeniero liberado, se mostró feliz por la liberación de su familiar.

"Estamos muy felices, la liberación se presentó en la madrugada de hoy, **anteriormente había hecho la solicitud directa a la Cruz Roja Internacional y a la Personería del municipio de Tibú, para que existiera una mediación, una comunicación bilateral** y no se presente algún hecho por la vía militar para garantizar la vida de mi esposo", dijo Trujillo al medio citado anteriormente.

Ecopetrol @ECOPEPETROL_SA

Los días de secuestro de Diego Lozano, trabajador contratista de @Consultec, terminaron. Celebramos su libertad tras 23 días de cautiverio. El ingeniero fue valorado por nuestro equipo médico en #Tibú y se encuentra en buenas condiciones. Pronto abrazará de nuevo a su familia.



Consultec Int. @Consultec

Apreciados compañeros y amigos, con gran felicidad y agradecimiento con Dios queremos informarles que nuestro compañero Diego Lozano ya se encuentra en libertad. Bienvenido Diego, te esperábamos con gran esperanza. Somos tu familia y estamos para lo que tú y tu familia necesiten.

Comunicado Oficial

Bogotá, D.C., 4 de febrero de 2022

Comunicado Oficial Consultec Internacional Liberación del Ingeniero Diego Fernando Lozano

Apreciados compañeros y amigos,

Con gran felicidad y agradecimiento con Dios queremos informarles que nuestro compañero Diego Lozano ya se encuentra en libertad.

Aproximadamente a la 01:15 de la mañana, del 04 febrero del 2022, Diego llegó al Complejo Ecopetrol de Tibú con el personero del municipio, el Sr. Jhon Jairo Ascanio, los funcionarios de Ecopetrol Luis Ignacio Boda y Victor Rueda de la USO (Unión Sindical Obrera). Diego se encuentra bien y fue valorado por el departamento médico de Ecopetrol quienes lo encontraron en buenas condiciones; él viajará en horas de la mañana a Cúcuta donde será valorado nuevamente por las autoridades y donde lo recibirá su familia que viaja con personal de nuestra empresa.

Hoy despertamos mirando al cielo y con alegría y fé damos gracias a Dios porque escucho las oraciones de todos nosotros.

Agradecemos especialmente a la personería de Tibú, a la USO y a la Iglesia por todo su apoyo brindado y su gestión para que Diego fuera puesto en libertad. También al CICR (Comité Internacional de la Cruz Roja), a la defensoría del pueblo, asesores, a las empresas Ecopetrol, Campetrol y Acipet, que estuvieron siempre pendientes y apoyando, y finalmente a las autoridades que hicieron lo posible para el regreso de Diego.

Internamente el trabajo fue a diario, estábamos con un solo propósito y era que Diego estuviera de regreso con su familia y con nosotros lo más pronto posible. Inmediatamente sucedieron los hechos el pasado 13 de enero se activó el Comité de Crisis, tanto en Colombia, como en la Casa Matriz, donde se dictaba cada paso que debíamos dar; estuvimos acompañando y apoyando a su esposa y familia cada día. Gracias a la gestión de todo el personal de Consultec, una vez más

7:42 a. m. · 4 feb. 2022

52 Responder Compartir

Leer 1 respuesta

La semana pasada, la Defensoría del Pueblo **confirmó la liberación de cuatro personas que habían sido secuestradas en el municipio de Tame, Arauca**, en la noche del 23 de enero.

Los hechos ocurrieron tras la presencia de varios individuos armados el sábado 22 de enero por la tarde, en el poblado de El Botalón de Tame, cuando **entraron en las viviendas de las víctimas y se llevaron a los cuatro civiles por la fuerza**.

"Rechazamos los hechos ocurridos (...) donde grupos armados se llevaron a cuatro habitantes de este sector. Exigimos que se respete su vida y regresen a sus hogares", publicó la Defensoría en ese entonces por medio de un comunicado de prensa.

Defensoría del Pueblo @DefensoriaCol

1/2 Desde la #RegionalArauca de @DefensoriaCol hemos recibido confirmación que las 4 personas que habían sido llevadas contra su voluntad por grupos armados ilegales en Botalón y Puente Tabla, zonas rurales de Tame, hoy regresaron con sus familias.

7:11 p. m. · 23 ene. 2022

Leer toda la conversación en Twitter

19 Responder Compartir

Leer 1 respuesta

El comandante de la Octava División del Ejército en Arauca, mayor general Jorge Eduardo Mora López, señaló en ese entonces que estaban investigando el posible secuestro. "Tropas del Ejército de Colombia se encuentran en el centro del poblado del Botalón, de Tame, Arauca, y **adelantan operaciones militares a esta hora para confirmar o desvirtuar los hechos sobre un presunto secuestro por parte de un grupo al margen de ley**", aseguró Mora por medio de su cuenta de Twitter.

Fuentes no confirmadas publicaron los nombres de los secuestrados. Se trataría de un **comerciante, un agricultor, un mecánico y un líder comunal**.

Fue la misma Defensoría del Pueblo que, por medio de su cuenta de Twitter, señaló que habían recibido información en la que se confirmaba que las cuatro personas que "habían sido llevadas contra su voluntad por grupos armados ilegales en Botalón y Puente Tabla, zonas rurales de Tame, hoy regresaron con sus familias".

La institución también aseguró que **seguirá brindando acompañamiento permanente a las familias y comunidades que "han venido resultando afectadas por las acciones de los grupos armados ilegales"**.

Al principio se hablaba de que eran seis personas las que habían sido raptadas, sin embargo, las autoridades aseguraron luego que se trataba de cuatro.